
Mode d’Emploi
Appareils auditifs pour la télévision

Matériel

L   'émetteur

 le câble RCA/jack 

 le câble jack /jack

1



Mode d’Emploi
Eulabie

Matériel

Le

 

récepteur 
et son câble

 

1

 

téléviseur

  

2

OU

L'alimentation



J’installe

3

Je
 

branche
           

le câble

 

jack/jack ou jack/RCA sur le téléviseur

J

       

'insère

  

l’émetteur

  

dans la

 

prise

 

USB

 

du

 

téléviseur

       

Je branche
 
l'autre

 
extrémité

 
du

 
câble

l'émetteur
 

de
 

jack
 

prise
 

la
 

 

dans

 



J’installe le dispositif fauteuil
Je positionne les écouteurs blancs par au dessus du fauteuil

Les écouteurs doivent être à proximité des oreilles 

Je positionne les bras inférieurs du dispositif sur le
fauteuil au niveau des accoudoirs
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J’installe le dispositif fauteuil

Je branche le récepteur à une prise de courant
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Je positionne le récepteur lit sur la tête de mon lit ou de mon
canapé

J’installe le dispositif lit 

Je branche le câble blanc USB C au niveau du milieu du
boîtier
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J’installe le dispositif lit 
Je passe le câble blanc dans l’un des crochets positionnés sur
le boitier 

Je branche le câble blanc à une prise secteur  
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J’installe
J’allume

 

le

 

téléviseur

  

8

Je peux maintenant écouter la télévision


